
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●  平成２3 年 9 月２3 日（金）の夜、香川小学校体育館にて『香川駅周辺まちづく

り検討会活動報告会』を開催しました。 

●  出席者は、香川一丁目から七丁目にお住まいの方をお招きし、事務局である茅ヶ

崎市拠点整備課職員が説明を行いました。 

●  香川駅周辺まちづくり検討会は、ちょうど 1 年ほど前に検討を開始し、これまで

8 回の会議が開催されております。 

●  今回は、このうちの第 1 回から第 7 回までの検討内容についてご報告させてい

ただくと共に、報告した内容などについて意見交換を行わせていただきました。 

 

【報告会における主な感想・意見】 

『まちづくりの取組みのスピードが遅い』 

・この様な、活動報告会は良いとは思うが、香川の開発は全く進んでいないように

感じる。 

・茅ヶ崎市は、香川の開発について、いつまでにどのようにしたいと思っているの

か？ 

『まちづくり整備計画の取り扱い状況について』 

・当初の計画では、北側の踏切をアンダーパス化するはずであったが、検討会の中

で踏切は設けないという話になっていると聞いた。 

・その内容も含めて、具体的な内容が検討会の中で話し合われていないように感じ

る。                         《裏面に続きます。》 

 

 

 

■ 発行日：平成 23 年 10 月 

■ 編 集：茅ヶ崎市拠点整備課（連絡先） 
  電話：0467-82-1111（内線 2612） 

Fax：0467-89-2916 

   Email：kyoten@city.chigasaki.kanagawa.jp 

第 1 0 号 香川駅周辺 

【スクリーンを使用した説明会の様子】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【報告会における主な感想・意見】《表面からの続き》 

『先進事例地区との相違点について』 

・今日の報告を聞いたところでは、香川は難しい問題があり、計画は実現でき

ないという印象があり、失望感を強く持った。 

・また、先進地区と香川にはどの様な違いがあるのか、先進地区のどの様なとこ

ろが香川にとって参考となり参考とならないのか教えてほしい。 

『地権者を含めた話し合いの状況について』 

・今後、最も難しいのは、地権者との交渉や話し合いだと思われる。その内容

に関しての参考となる地域はないのか。計画は誰でも描けるが、具体的に「ど

のように進めるか？」が重要であり、合意形成の話をしてもらわないと、納

得もできないし期待も掛けられない。 

『地元の関心が低いことへの危惧について』 

・本日の出席者はあまりにも少なすぎる。関心度が低い私達もよくないが、人

が集まるような集め方をしたのかと疑問に思う。皆が関心を深め、皆が考え

られるように進めていってほしい。          ・・・・など 

 

【ご協力をおねがいします。香川駅西側でアンケート調査を実施します。】 

 右図に示すように香川駅の改札がある西口

にお住まいの市民の方々を対象に面的にまち

づくりの手法を取り入れることを想定したア

ンケート調査を近日中に実施する予定です。 

 アンケートは、ポストに投函させていただ

きます。 

 配布しましたご家庭におかれましてはアン

ケート調査へのご回答にご協力いただきます

よう宜しくお願いします。 

 

 

  《問い合わせ先》 
 

問い合わせ先 

電話番号 

FAX 番号 

：茅ヶ崎市拠点整備課 

：0467-82-1111  

：0467-８9-2916 
 

事務局からのお知らせ 

 

【アンケート調査の実施予定範囲】 


